



茨木市立東中学校 生徒指導推進委員会
生徒指導通信6号 令和3年7月2日
文責：生徒指導主事 森山 聡

根気よく、主体的に学ぼう ~自分も周囲の人も大切にしよう~ 自分と向き合い、進路を切り開こう

～考えるな 感じろ～

ちゃんへんさんの講演会、熱いパワーみなぎるどんな角度から受けとって「きっかけ」となるものでしたね。

みんなはどんな「きっかけ」にするのか。

あれだけのエネルギーで人としての生き方を強烈に届けてくれた。

逆境であっても、うまくいなくても、敵がたくさんいても、何かを成し遂げたり、夢叶えたりするためには、あれくらいのエネルギーが必用なんやなと思った。環境を嘆くのでなく、環境を変えてしまうぐらいの意識を持つ。与えられることを待っていても、何も与えられないし、だから動いて、工夫して、努力して、自分から手にしていかなければならない。森山はそう感じました。自分自身の「きっかけ」にしたいと思った。

森山の感じ方はこうだけど、感じ方はそれぞれ・・・

「ふーん、こんな生き方もあるんや」「ジャグリングかっこええなー」「韓国^の歴史やその立場の人たちの思いが知れた」

なんでもええねんな。

どれだけ教科書で学んでも、その歴史についてテストで正解しても、君たちにはそれだけで終わらせてほしくない。

要は、自分がどう感じて、どう動くか。

コンプレックスさえも夢への原動力にしてしまう程のパワーをどう受け取り、どう動くか。

頭で考える事も大切だけど、あの2時間で心が熱くなった、そして感じた、その感じた瞬間の温度を大切にしてほしい。

考えて動くことも大切。でも、今回は感じて→考えて→動いてほしい。

ここでいう「動く」は決してひとつの選択でないはず。それぞれの選択で良い。

それぞれの人で違っていい。とにかく「きっかけ」から「動く、行動へ」つなげてほしい。



安田豪津紀氏・町山智浩氏推薦!!

ゴーストブルース

迫り来る明日 何を残す
耳すます微かな ゴーストブルース
ふと思ひ出す 手と手合わず
語りかけてくれる ゴーストブルース
涙流す 汗を流す
命の数だけ ゴーストブルース
ずっと照らす 手と手繋ぐ
月明かりが示す 太極 truth

ハラボジが言ってた 切って貼った様な
人生だったって 14で日本に渡った
たった何秒かで 人の命を奪った
次の言葉が 僕の心に突き刺さった
弾薬を工場で作ったのは
私だったと告白し 乾いた頬に涙が伝った
一日中夢中 向き合った機関銃
でも本当に 求めていたのは自由
群青の空の下 生きてる事が勲章
酷い雨が身を打つ 拾い集めた鉄屑
親父が継いだ 高吉機器製作所
町工場墓場 滅び行く状況
辛い車椅子ライフ 片目は見えない
煙草も吸えない この木スビスで
俺の顔見て パンモゴンナ

世界を知ってこい
でも俺を見て 一言言った
ただ元気で行ってこい
なら俺の元気な 姿を見てみる
悔しかったら 起き上がって来てみる
もらっちゃったね 禿げるDNA
あんたに似ないと いいですね
じいちゃんラップって 知ってるか?
ばあちゃんは 駄洒落って言うてるが
主張すんだよ マイクを手に取り
面白いんだぜ 時代劇より
あん時あんたが 死んだ
初めて自分が コリアンって知った
あの時代を 生き抜いた人生偉いし
今度行くよ 墓参り

迫り来る明日 何を残す
耳すます微かな ゴーストブルース
ふと思ひ出す 手と手合わず
語りかけてくれる ゴーストブルース
涙流す 汗を流す
命の数だけ ゴーストブルース
ずっと照らす 手と手繋ぐ
月明かりが示す 太極 truth

何気なく 日々言った
言葉が一番心に響いた
精一杯 目一杯 生きてくよ

こんな状況で 人の心配だもんな
あんた本当に どうしようもねえ 大馬鹿野郎
悪口は言わず丸く 小さく生きて行け
絞り出す 一言がパンチライン
笑う恥じらいの無い アインシュタイン
右向け右 走り続けた
ゴーストの記憶はもろく 記録にはならない
ハラボジが言ってた 切って貼った様な
人生だったって でも良い人生だったって

迫り来る明日 何を残す
耳すます微かな ゴーストブルース
ふと思ひ出す 手と手合わず
語りかけてくれる ゴーストブルース
涙流す 汗を流す
命の数だけ ゴーストブルース
ずっと照らす 手と手繋ぐ
月明かりが示す 太極 truth

ばあちゃんが じいちゃんの話の聞いた
骨埋める覚悟で 日本に帰化した
やった喫茶店 パイブ店焼肉屋
聞いたよ自営業の やりにくさ
毎朝代々木公園へ 散歩しに
行った大きな 頑固じい
日本で必死に 頑張った
が耳にした 病名は癌だった
留学行く前 言うと思った

それが俺なりにできる供養
いつのことだろ 吐いた言葉を
聞き思った 強いてどんなことだろ
死が近づいた やっと気がついた
俺は三日月だ いつか満たす日が
来る事願って 見上げる満月
容赦なく下される 未完結な判決
いつか亡き 人の努力が報われる時
月と太陽が 結ばれる

言葉 聞き取れなかった最後
でも確かに受けた 最高の愛を
誠実な態度で 示したいよ
俺の背後で 照らす太陽

旗の真ん中の 華やかな太極
陰と陽 月と太陽が重なって

最後に歌っておられた「ゴーストブルース」の歌詞

改めて見てみて下さい。

ちゃんへんさんの想いがつまっています。